

## 13 octobre - En grève On veut de la thune !

En cette période de rentrée sociale, nous sommes toujours préoccupé-es par l'augmentation des salaires, des pensions et des minima sociaux.

Aucun de ces points n'a été adressé par le gouvernement ou par le patronat : **les actionnaires se gavent** comme jamais, **l'inflation et les coûts augmentent** sans que l'Etat ne prenne de mesures suffisantes.

Nous n'oublions pas non plus **la brutalité de la réforme des retraites**, décidée sans débat et **appliquée depuis le 1er septembre**.

**il est nécessaire de mettre fin à tout ça.**

Le gouvernement et ses ami-es actionnaires comptent discuter dans les prochains mois du financement de la sécurité sociale pour **décider quelles cotisations seront sabrées et quelles aides supprimées**, tout en **versant aveuglément des milliards aux entreprises**.

**il faut mettre un stop à la politique d'austérité.**  
**On a besoin de thunes pour vivre**  
**Allons la chercher le 13 octobre**